

7/2 (水)

## ブラジルへ行っての感想

ほくは6、20 ~ 6、29までブラジルへ行、てま  
した。ブラジルは日本とは全然ちがいました  
た。風景や人々、全、ちがちがいました。

食べ物、日本より、う、う、にまずか、た、ど  
けと、~~ブラジル~~、それに、サンパウロでチョコ  
レートみたいなものをかけられ、母が怒、

ていました。今、かいてるのをよま、と  
ブラジルがわるく思いますが、ぜんぜん  
わるくありません。サンパウロは冬なのに

すごく、~~暑い~~、候が、いい、し、すごく、す、し、や、す、い  
です。サントスの海へ行、た、ときも、砂、か、  
ねん、土、みた、い、て、日本と全然、ちが、う、い

ました。それから、ほくはワールドカップ  
を見ました。スタジアムはまたブラジル  
とは別、スタジアムの中では、日本のユニフォーム

をきて、と、声、を、か、け、られ、写、真、を  
一、気、者、に、と、る、う、と、か、ユニフォームを交代  
しようとか、ほうしをもら、たり、すごく、お、い

い、人、は、お、り、ご、した。スタジアムはもう  
言葉では表せないくらい、きれい  
でした。ほんとに、すご、か、た、ど、す、選、手

たちが、出、て、き、た、し、ゅ、ん、か、し、す、ご、く、興、  
ふ、ん、し、ま、した。さらに、し、ご、選、手、が  
有名、な、選、手、が、み、れ、た、と、お、す、と、

興、奮、し、ま、した。ワールドカップは  
か、い、か、ち、が、う、と、い、う、こ、と、か、

あらためておりました。